



Independent Bonn International School

Enrolment Day Tag der Anmeldung

„More than just a place to learn“



„Mehr als nur ein Ort zum Lernen“

Friday, 29th January 2016
Freitag, den 29. Januar 2016
9:30 – 11:30

Join us for a morning of school. Visitors are encouraged to sit in on a variety of classes to experience how and why IBIS makes the difference. Please register in advance to attend the Enrolment Day by sending an email to ibis@ibis-school.com. Registrations are most welcome on this day. For more information, please contact the school office at (0228) 32 31 66 or visit our website www.ibis-school.com.

Kommen Sie für einen Vormittag zu uns in die Schule. Besucher können Klassen ihrer Wahl besuchen und erfahren, was unsere Schule so einzigartig macht. Bitte melden Sie sich im Voraus zur Teilnahme am Enrolment Day unter ibis@ibis-school.com an. Anmeldungen werden an diesem Tag gerne entgegengenommen. Weitere Informationen erhalten Sie unter (0228) 32 31 66 oder besuchen Sie unsere Webseite www.ibis-school.com.



Staatlich anerkannte Ersatzschule der Primarstufe
Tulpenbaumweg 42, 53177 Bonn